



Viernes 26 de marzo del 2021
VPDC-243-2021

**Señor
José Rojas Méndez
Alcalde
Municipalidad de Buenos Aires**

Estimado señor:

Tengo el agrado de dirigirme a usted con el fin de hacer referencia al oficio AMBA-140-2021 de fecha 16 de marzo del año en curso, mediante el cual manifiesta su preocupación por cuanto “El Estado Costarricense y en segundo lugar el Gobierno de la República, ha dado un manejo equívoco a esta crisis de tenencia de tierras en territorios Indígenas”, y solicita la ayuda de varias instituciones para atender la grave problemática, mediante la conformación de una “mesa de diálogo [...] para analizar y evaluar los alcances de lo hecho por el Estado Costarricense”.

Al respecto, me permito manifestar que para este Viceministerio y el Gobierno de la República el tema del saneamiento de los Territorios Indígenas ha sido una prioridad. Prueba de ello es el Plan de Recuperación de Tierras Indígenas, el cual como es de su conocimiento, es la herramienta que tiene el Poder Ejecutivo para la efectiva devolución de tierras a los Territorios, y que va avanzando de manera eficaz, tomando en consideración las condiciones particulares de la problemática que aborda.

Dicho esto, para este Despacho el tema tiene la más alta prioridad, por lo que continuaremos participando en los espacios que pretendan atender esta materia.

Sin otro particular, le reitero las seguridades de mi consideración y estima.

Randall Otárola Madrigal
Viceministro en Asuntos Políticos y Diálogo Ciudadano
Ministerio de la Presidencia
República de Costa Rica

DRR

CC: Archivo